
Nom: Boudouha  

Prénom: Hamoudi 

Fonction au sein du club: Joueur 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

As tu déjà pratiqué le provençal ou la lyonnaise ?

Ton plus beau souvenir lors d’un concours ?

La formule de jeu que tu préfères ?

Comment vois tu l’avenir du club ?

Un dernier mot ?

À quel âge as tu commencé à jouer ?

À quel poste tu préfères jouer et avec quelles boules ?

J’ai pris une licence forcé 😂  il y a 3 ans et demi grâce où à 
cause d’un ami d’enfance sans avoir vraiment joué par le passé

Aujourd’hui en doublette, j’espère dans les prochains mois en étant plus performant, 
le tète à tête et la formule triplette

Non pas du tout, je ne connais pas

Aucun souvenir en particulier d’un concours, sans doute parce-que je n’en ai pas 
encore gagné 😱😥 , mais que du plaisir

Pour ma part, j’ai été super bien accueilli à la fois par tous les licenciés et 
bénévoles, j’ai rencontré et découvert des personnes avec de vrais valeurs. J’ai 
découvert une ambiance familiale et amicales. Au niveau du jeu et des résultats, 
sans être un expert il y a de très bonnes pétanqueuses et pétanqueurs. Je pense 
que l’avenir du club s’annonce très positif tout en gardant cet esprit convivial.

Je remercie mes ami(e)s de Tignieu qui m’ont gentillement accueilli dans leur 
groupe et mon proposer de m’inscrire au Val d’Amby, ils seront se reconnaitre. Un 
dernier remerciement au président, allan et aux bénévoles pour toute l’énergie 
déployer pour faire grandir le club

A ce jour je n’en sais rien mais je pense qu’à l’avenir je me destine plutôt à tirer qu’à 
pointer en triplette ce qui est sûr si je devais choisir le poste milieu me convient le 
plus.


